



Rosengarten entsteht am Fuße der Klosterkirche

Mit einer kleinen Feierstunde haben Superintendent Jan von Lingen (Zweiter von rechts) und der Fredelsloher Pastor Peter Büttner (rechts) im Rah-

men des Rosentags den ersten Teil des neuen Rosengartens vor der Klosterkirche in Fredelsloh eingeweiht. Die Idee dazu hatte vor einiger Zeit eine

kleine Gruppe aus der Gemeinde. In Erinnerung an Rosengärten in Klöstern sollte ein idyllischer Ort der Schönheit und Ruhe entstehen. Angelegt wur-

de der kleine Garten durch aktive Ehrenamtliche, die auch täglich für die Pflege sorgen. Finanziert wurde das Kleinod durch Spenden. (zje) Foto: Jelinek